



Un aspecto de la sala durante el baile en el que actuaron la Banda de Música del portaaviones Franklin D. Roosevelt y la orquesta Selección

## II Curso de Clases de Solfeo

Para conocimiento general y particularmente de los socios casados, no es grato consignar que ha quedado abierta la inscripción para el II Curso de Clases de Solfeo, que Club de Ritmo tiene instituidas para los hijos de los asociados.

Esta enseñanza de iniciación musical es en forma completamente gratuita y está a cargo de la profesora de piano y solfeo Srta. Molins.

Todos aquellos que desean dar a conocer y a comprender la música a sus hijos, tan sólo han de notificarlo a la Junta Directiva o bien al conserje señor Bosch.

## Orquestas para el mes de Octubre

Durante el próximo mes de Octubre han sido contratadas las orquestas siguientes: Día 4, Selección; días 11 y día 12, Fiesta de la Raza, Windsor; día 18, Iberia y día 25, Selección.

## Conferencias y Cinema

Se está preparando un ciclo de conferencias sobre temas de la «Música de Jazz», las cuales serán dadas por destacados elementos locales, que con sus disertaciones darán a conocer sus estudios sobre la música de los negros.

También podemos informar que se están realizando las oportunas diligencias para poder realizar sesiones de cine, exclusivas para los señores socios, a base de películas musicales de corto metraje, documentales y dibujos animados.

Deseamos que estas actividades culturales y recreativas se vean coronadas por el éxito y no dudamos que, de realizarse, los entusias-

tas socios del Club corresponderán con su asistencia.

## Diada Económica del Club

Este año tendremos de nuevo, gracias a que el local ya está casi reformado, la tradicional fiesta de la Diada Económica del Club, la cual creemos que probablemente tendrá lugar a finales del mes de Octubre o a principios de Noviembre.

No dudamos de los dinámicos dirigentes que el programa que realicen será de alta calidad artística para apuntarse el Club de Ritmo otro gran éxito.

## Acuerdos de la Junta Directiva

En las reuniones que semanalmente realiza la Junta Directiva, se han tomado, entre otros, los siguientes acuerdos:

*Confeccionar un álbum con todo el historial del Club.*

*Aceptar el ofrecimiento del Consulado de los Estados Unidos en Barcelona, de la actuación de la Banda de Música del portaaviones Franklin D. Roosevelt.*

*Adquirir discos y libros.*

*Reanudar la Emisión Radiofónica a través de las antenas de Radio Granollers.*

*Celebrar la Diada Económica del Club, para fines de Octubre o primeros de Noviembre.*

*Gestionar la organización de un ciclo de conferencias y sesiones de cine mensualmente en un día laborable por la noche.*

*Confeccionar el calendario de orquestas para la segunda etapa del presupuesto de Ejercicio 1953-54.*

*Dar las gracias al Cónsul de los Estados Unidos, por las facilidades*

*dadas para la celebración de la fiesta por la venida de los marinos músicos americanos.*

*Pedir presupuesto para la adquisición de una nueva gramola, para poder adquirir discos de 33 revoluciones.*

*Aprobación de facturas referentes a la Fiesta Mayor.*

## Los músicos americanos del Conjunto Orquestal del portaaviones Franklin D. Roosevelt en Club de Ritmo

En Granollers y particularmente en la sociedad recreativa Club de Ritmo, el pasado sábado, día 12 de septiembre de 1953, tuvo lugar un acontecimiento memorable que será recordado por muchos años: la visita de los marinos músicos componentes del conjunto orquestal del portaaviones Franklin D. Roosevelt de la VI Flota de los Estados Unidos.

Esta visita de los marinos norteamericanos, organizada por Club de Ritmo, movilizó a todos los socios y familiares, a los que se sumaron la mayoría de granollerenses que acogieron con toda simpatía esta visita de amistad que nos fué ofrecida por mediación del Consulado General de los Estados Unidos en Barcelona.

Los visitantes hicieron su entrada en Granollers en un autobús, acompañados de varios directivos del Club, dándoles la bienvenida en la Plaza de los Caídos el Presidente, junto con todos los directivos y la inmensa multitud que les estaba esperando. A los acordes de la orquesta Selección y en medio de una ovación constante, se dirigieron a las Casas Consistoriales para saludar a las autoridades de la ciudad, donde fueron recibidos por el Excmo. Alcalde Sr. Carlos Font, juntamente con todos los Sres. Concejales.

El Sr. Font, en una pequeña alocución les dió la bienvenida en nombre de Granollers, deseándoles que su breve estancia les fuera agradable y que su actuación fuera del agrado de los granollerenses, dándoles a conocer que habían venido a una población la cual tiene el adagio popular de «Granollers, terra de músics».

Una vez saludadas las Autoridades la comitiva se dirigió al Club de Ritmo, siendo obsequiados con un vino español. Seguidamente los marinos acompañados de don H. G. Gurney, alférez piloto norteamericano, el Consejero de Cultura D. Pedro Viaplana, en representación del Excmo. Ayuntamiento y los